

ふるさと大使が、多賀城市の大使をお出迎えしました

26日に、太宰府天満宮で、太宰府市と多賀城市のふるさと大使（代表中学生）の交流会が開かれました。太宰府市からは多賀城市に10月9日～11日の3日間、訪問しました。今回は、多賀城市から太宰府市に10月25日～27日の3日間、訪問がありました。多賀城市の大使は、25日には、太宰府東中学校を訪問し、交流しました。26日は、太宰府天満宮で巫女等の体験をした後、参道散策、九州国立博物館見学等の活動をしました。天満宮での活動は、太宰府市内のふるさと大使もできる限り参加するようになっており、7名の大使が参加しました。

約2週間ぶりの再会でしたが、皆、すぐに打ち解け、楽しく過ごしていました。今回の活動で、今年度のふるさと大使としての活動は終了となります。とても、素敵な体験をすることができたふるさと大使の皆さんは、今後、それぞれの場で、太宰府市の良さを広めたり、他市と交流することの良さを伝えたりしてほしいと思います。

☆ 交流の様子



仮殿見学



菅公歴史館で勉強



巫女等体験



神職さんからの説明を聞きました



参道散策 食べ歩きが楽しかったようです

